



## Síntesis de medios

26 de agosto de 2023

### Primeras Planas

Defiende AMLO a Dante y Samuel  
Extorsión ahoga a ganaderos y agricultores de Michoacán  
Dante reafirma: MC si va solo y busca aspirante  
Sesiona MC sin alfaristas: Dante no ve diferencias  
Quieran o no, el lunes tendrán libros todas las escuelas: AMLO  
Inquieta gasto de 2 mil 800 mdp en deportaciones que despresurizan a EU  
Canadá va a pánel contra México  
¡Colapso!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Cae sujeto por asalto en Viaducto y Periférico

Un joven de 17 años, que asaltó a una mujer que conducía en Viaducto y Periférico, fue detenido en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. Así lo indicó **el secretario de SC, Omar García Harfuch**, quien destacó que el sujeto ya había sido aprehendido en años anteriores por el mismo delito. En redes sociales, García Harfuch comentó que la detención se realizó gracias a la denuncia ciudadana que hicieron a través de un video en X. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) Sin mención [Basta](#) / [Metro](#)

#### Desarticulan banda de asaltantes de transportistas en flagrancia capturan a seis integrantes

En los momentos que descargaban un tráiler que habían robado minutos antes en Azcapotzalco, policías de la SSC detuvieron, sin que se registraran incidentes, a seis integrantes de una de las principales bandas dedicadas al robo y asalto de transportistas en la capital del país, a quienes se relaciona con varias carpetas de investigación, así lo dio a conocer la dependencia que encabeza el secretario **Omar García Harfuch**. [Uno más](#)  
[Uno](#)

#### Sheinbaum y su difícil circunstancia

En la Ciudad de México, [Claudia Sheinbaum] tuvo el acierto de poner a **Omar García Harfuch** al frente de la policía y de dotarlo con recursos para enfrentar un problema tan sensible. Ese precisamente será uno de los mayores retos para quien sea que llegue a la Presidencia el próximo año: la inseguridad. [El Universal](#)

#### Mujer cóndor alza el vuelo

Una mujer piloto se encuentra entre las filas de la **Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos “Cóndores” de la SSC**. Ella es Abi Génesis Cruz Martínez. La Jefa de piloto cuenta con cinco años de experiencia como capitana, luego de que su formación inicio en la Escuela de Aviación Mexicana en materia de Helicópteros. [El Gráfico](#)

#### Investigan balacera en la Cuauhtémoc

Dos personas heridas fue el saldo que dejó una balacera en un establecimiento ubicado cerca del Monumento a la Revolución, en la alcaldía Cuauhtémoc. Los hechos se registraron en la esquina de las calles Valentín Gómez Farías y Ezequiel Montes, en la colonia Tabacalera. De acuerdo con el parte policial, un hombre se encontraba recargado en una camioneta tipo Urvan, y un sujeto llegó e intentó asaltar; como la víctima se opuso al atraco, el delincuente detonó el arma en varias ocasiones. La zona fue acordonada por **elementos de la SSC**. [Basta](#)



## Síntesis de medios

26 de agosto de 2023

### **Domingo de maratón**

La salida, frente al Estadio Olímpico Universitario, comienza con la categoría en silla de ruedas y débiles visuales (5:55 hrs.). El último bloque de competidores sale a las 7:00 hrs. rumbo a la meta. en el Zócalo. Habrá 5 mil elementos de seguridad para el maratón. [El Heraldo de México](#)

### **Evite multas si maneja moto**

A partir del próximo 24 de septiembre, será motivo de corralón circular por vías exclusivas para ciclistas y no portar un casco certificado. Entrarán en vigor las reformas al Reglamento de Tránsito de la Ciudad de México que robustecen las medidas para aumentar la seguridad vial de motociclistas. [Excélsior](#)

### **Respalda la seguridad escolar**

Ante el inicio del ciclo escolar 2023- 2024, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada Molina, resaltó la coordinación de los tres órdenes de gobierno para reforzar la seguridad de la comunidad educativa. En la Utopía Meyehualco, encabezó la reunión del Comité de Seguridad de Escuelas de Educación Media Superior y Superior. Ahí se expusieron los niveles de respuesta inmediata y alcance de atención de las **secretarías de Seguridad** federal y **capitalina**, la Guardia Nacional, y los Centros de Comando y Control C2 y C5. [Basta](#)

### **Caos vial por concierto de Taylor Swift; el operativo fue insuficiente**

Por segundo día consecutivo las calles y avenidas aledañas al Foro Sol estuvieron saturadas y en algunos puntos fue imposible circular en auto debido a la llegada de miles los fanáticos de la cantante estadounidense Taylor Swift que acudieron a su presentación. Los mil 873 policías metropolitanos y de la Secretaría de Control de Tránsito de la **SSC**, asignados fueron rebasados ante la multitud de asistentes y el enojo de conductores al ver bloqueado su camino. En el cruce de Río Churubusco y Añil, ante el corte vehicular los automovilistas enojados desafiaron a los uniformados, y pese al cierre por la fuerza circularon sobre la lateral del Circuito Interior. [La Jornada](#)

## Policiaco

### **Asesinan a hombre en la Gustavo A. Madero**

En un ataque directo, un hombre fue asesinado a balazos la tarde de ayer en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, lo que originó una gran movilización policiaca; peritos y policías de investigación llegaron para indagar lo sucedido. [Basta](#)

### **¡Trágico final de dos abuelitos en Periférico!**

Dos hombres de la tercera edad perdieron la vida en incidentes separados en calles de la alcaldía Xochimilco. El primer caso se registró en un puente peatonal ubicado en la lateral de Periférico y Prolongación División del Norte, donde un hombre, de aproximadamente 60 años, se quitó la vida tras arrojar al vacío. El segundo mortal percance ocurrió en Anillo Periférico, en la colonia San Lorenzo la Cebada, donde otro hombre de la misma edad, fue atropellado por un automóvil, cuyo conductor se dio a la fuga. La **SSC** analiza las cámaras del C5 para tratar de ubicar al responsable. Las dos víctimas fueron trasladadas al Semefo. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

### **Acribillado en La Magdalena Contreras**

Un hombre fue ejecutado aparentemente de forma directa, mientras caminaba sobre la calle Ayotla y esquina con calle Durazno, colonia Pueblo Nuevo Alto, alcaldía Magdalena Contreras. Elementos de la **SSC**, arribaron al sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia. El responsable logro darse a la fuga. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

26 de agosto de 2023

### **Asesinan a automovilista por resistirse al robo**

Un hombre murió tras recibir varios impactos de bala, durante un presunto intento de robo ocurrido en el perímetro de la colonia San Francisco Tlaltenco, en la alcaldía Tláhuac. Quedó tras el volante de su vehículo. Al lugar acudieron elementos de la **SSC**, pero no hubo detenidos. [La Prensa / Metro](#)

### **Atacan a tiros a dos mujeres; una fallece**

Una mujer murió y otra resultó gravemente lesionada, luego de que estas fueran atacadas a balazos, aparentemente de forma directa, en la colonia Juan González Romero, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. La mujer herida fue trasladada a un hospital. [La Prensa](#)

## Sistema Penitenciario

### **Niegan que sean 47 las muertes de reos**

La **SSC** negó que en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente se hayan registrado 47 decesos en los últimos tres años. El subsecretario del Sistema Penitenciario capitalino, **Omar Reyes**, aseguró que en ese periodo se han contabilizado sólo tres muertes de personas privadas de la libertad. "Lo que tenemos registrado en la subsecretaría del Sistema Penitenciario son tres muertes: una en 2020, una en 2022 y una en 2023", resaltó el subsecretario. [Reforma / La Jornada / La Prensa](#)

## Justicia

### **"Le partieron el cuello a mi niña"**

Un juez de Control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México determinó vincular a proceso a Giovanni Rodolfo "J", por su probable responsabilidad en el feminicidio de Ivana Huato Becerra, así como la madre de éste Hortensia "H". El impartidor de justicia encontró elementos suficientes para imponerles la medida cautelar de prisión preventiva justificada para ambos y autorizó dos meses como plazo para el cierre de la investigación complementaria. [Basta / La Prensa](#)

### **En 6 meses, 2,989 robos en transporte público capitalino**

Datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) indican que en el primer semestre de 2023 han ocurrido 2 mil 989 casos de robo en transporte público en la Ciudad de México, ya sea con o sin violencia. Asimismo, señalan que las rutas con más incidencia están entre la Ciudad y el Estado de México. Aunque los casos sean denunciados ante las autoridades, las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX) por los asaltos en las unidades de transporte público, con kits de videovigilancia, se ven limitadas por la capacidad de almacenamiento de las presuntas grabaciones. [Basta](#)



Imagen Destacada

EL GRÁFICO

# Capitana al servicio de la ciudadanía

